
Anfrage bzgl. Sachstand Drogeriemarkt in Gymnich

1. Ist seitens der Verwaltung zwischenzeitlich mit dem Investor über die Erstellung und
Finanzierung der Abbiegespur gesprochen und verhandelt worden? Wenn ja, mit
welchem Ergebnis?

2. Wie stellt sich die zeitliche Planung hinsichtlich der Realisierung des Projektes insgesamt
dar?
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